
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和４年１１月１６日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 冨田えいじ

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

新型コロナウイルスワクチン接種について

新型コロナウイルス感染症の第８波に入った。１１月１５

日現在で、１回目４６，７８２人（８１．８％）、２回目４６，５９５人

（８１．５％）、３回目３５，６２９人（６２．３％）、４回目１４，３７３人

（２５．２％）の接種率である。

⑴ ４回目の接種率がかなり低いがどのように考えるか。

⑵ 小児のワクチン接種に続き、乳幼児の接種も始まった。

市民の方から小児や乳幼児の接種に関する問い合わせは

あったか。

２

長久手市の自治体間連携・協定について

令和２年第４回定例会で防災に関する協定について質問

をし、災害時の職員派遣は、被災地からの要請に基づき派

遣しているとの答弁であった。災害時の協定も大事である

が、いざという時の協力体制を構築するには、普段の交流

こそが大事であると考えている。

あぐりん村には、様々な野菜や商品などが並べられてお

り、長久手市産もあれば日進市産、長野県産などがある。

自治体間の連携や協定を結ぶことで、定期的に仕入れる体

制を作り、日頃から関係性を構築していかないか。


